

Papa Razzi II

God Love Peace

Von Krasi

Kapitel 4: vierter Akt

Mitten in der Nacht wartet die Lady, die gerade vom Germanys next Topmodel Finale aus Köln zurückgekehrt ist, an dem mit Gregory ausgemachten geheimen Treffpunkt. Sehnsüchtig hofft sie, dass der Priester ihre Nachricht erhalten hat. Gerade als sie bereit war aufzugeben, stürmt Gregory um die Ecke. Außer Atem begrüßt er die verstörte Gaga. Die Lady erklärt ihm, nachdem sie sich wieder etwas beruhigt hat, ihre Lage und im Gegenzug berichtet Gregory von seinen bisherigen Versuchen den Papst doch noch freizubekommen. Da alle bisherigen Pläne zur Befreiung Benedikts ohne Erfolg blieben, sind nun beide darum bemüht einen neuen Plan zu entwickeln, der hoffentlich den gewünschten Erfolg bringen wird. Fieberhaft suchen sie nach einer Lösung, um Benedikt wieder auf dem Papstthron zu verhelfen, denn schon am nächsten Tag tritt ein Konklave zur Neuwahl eines Papstes zusammen. Immer wieder gehen sie verschiedene Möglichkeiten durch, um den Papst zu befreien: von spanischen Gurken hin zu einem Plagiatsverdacht in einer Doktorarbeit gehen sie alles durch, doch ihnen will keine rettende Idee kommen. Da erinnert sich Gregory, vom Heiligen Geist durchdrungen, dass in Rom gerade katholische Kampfmönche umherstreifen, die auf der Suche nach Arbeit sind. Wenn einer ein katholisches Gefängnis stürmen kann, dann sind es Kampfmönche. Jedoch stellt sich für die Lady immer noch die Frage, wo ihr Benedikt gefangen gehalten wird, denn ihr ADAC-Reiseführer konnte ihr nicht weiterhelfen. Den Aufenthaltsort des Papstes herauszufinden war jedoch kein Problem für Gregory, der als einstiger Assistent von Kardinal Eusebius alle Gefängnisse der römisch katholischen Kirche innerhalb Roms genauestens kennt. So gehen die Beiden auseinander und beschließen sich in den frühen hellen Stunden des Tages wiederzutreffen. Zu diesem Treffen wird Gregory auch den Anführer der Kampfmönche für Verhandlungen mitbringen.

Am Morgen kommt Gregory wie versprochen mit Lasko, dem Anführer der Kampfmönche, zu dem mit der Lady abgesprochenen Treffen. Nach einer kurzen Verhandlung mit der Popikone ist klar, dass sie die Kampfmönche auf ihrer Seite haben. Gemeinsam machen sich nun Gaga, Gregory und das Heer von Kampfmönchen auf in Richtung Gefängnis, das jenseits der Caracallathermen liegt. Auf dem Weg dorthin will Gregory der Lady klarmachen, dass sie sich ändern müsse, wenn sie eine gemeinsame Zukunft mit Benedikt gestalten will. Mit einem emotionalen musikalischen Beitrag macht Gaga dem Priester jedoch klar, dass sie ihr Hair so trägt, wie es ihr gefällt und sie stets ein Bad Kid bleiben wird. Gregory akzeptiert ihre

Antwort, auch wenn in ihm immer noch Zweifel sind, ob eine solche Beziehung zwischen katholischen Papst und schriller Popikone tatsächlich eine Zukunft hat.

Nach einem kräftezehrenden Zug durch Rom, der als eine katholische Prozession getarnt war, erreichen Gaga, Gregory und ihre Verbündeten schließlich die eiserne Zitadelle, in der Benedikt unrechtmäßig gefangen gehalten wird. Doch vor Ort werden sie bereits von Jezebel erwartet, die die Tarnung der Gruppe durchschaut hatte und ebenfalls eine kleine Armee zusammengetrommelt hat, die sich aus Exorzisten, Ablasshändlern und Kampfnonnen zusammensetzt. Nach dem gescheiterten Versuch der Lady mit Jezebel zu verhandeln treffen die beiden Heere erbarmungslos aufeinander. Im Schlachtengetümmel gelingt es dem Dreiergespann Gaga, Gregory, Lasko bis zum Gefängnis vorzudringen. Als sie kurz davor sind Benedikt aus seiner schäbigen Zelle zu befreien, werden sie hinterrücks von Jezebel angegriffen. Todesmutig stellt sich Lasko der bösen Schönheit entgegen und gibt so den beiden Vertrauten des Papstes die Möglichkeit ihre Aktion zu vollenden. Als die Befreiung Benedikts geglückt ist, ziehen sich der Papst, die Lady und der Priester eilends zurück, denn für den Fall einer Befreiung Benedikts hat Alexandrias veranlasst, die Zitadelle in die Luft zu jagen. In letzter Sekunde gelingt ihnen und auch den Kampfmönchen die Flucht, wohingegen Jezebel und ihre Untergebenen verloren sind.

Der Papst ist befreit, aber bereits morgen kommt in der Sixtinischen Kapelle ein Konklave zusammen, um eine Neuwahl durchzuführen. Wieder einmal geht es darum einen Plan zu entwickeln, um doch noch alles zum Guten zu wenden. Da erinnert sich Benedetto an einen außergewöhnlichen Theologen, der ihnen in dieser Situation weiterhelfen könnte: Doktor Steven Westerle, der Dozent aus Leidenschaft. Nachdem sich die Drei zu einem sicheren Rückzugsort begeben haben, nimmt Benedikt Kontakt mit Westerle auf, der schon am nächsten Tag in Rom sein will.